

Comisión de Calidad de la Familia Industrial  
Grado en Ingeniería Electrónica Industrial y Automática  
“GIEIA”

FECHA REUNIÓN:

29 de Noviembre de 2011

**ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:**

La Comisión de Calidad de la Familia Industrial para el Grado de Ingeniería Electrónica Industrial y Automática adopta los siguientes acuerdos:

- 1.- Se analizan las observaciones realizadas para cada par profesor-asignatura. Se aprueban todas las observaciones indicadas por los miembros de la Comisión.
- 2.- Se acuerda evaluar las discrepancias existentes entre la asignatura G278 (Técnicas de Representación Gráfica) y su análoga en el Grado en Ingeniería Eléctrica, debido que aún siendo impartidas por los mismos profesores los resultados son muy diferentes.
- 3.- El presidente de la Comisión mandará el Procedimiento P3-4-2 al Área de Calidad, Vicerrectorado de Calidad e Innovación Educativa.